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Porfirio Medina: “Audio no demuestra ningún acto de 
corrupción” 

 

Aclaró que fue grabado en  2011 y que es una cortina de humo que busca tapar denuncias 
contra Jesús Coronel. 

 
Luego que la consejera regional por Cajamarca Lili Cruzado, valiéndose de un audio grabado en el 
año 2011, denunciara ante el Consejo Regional supuestos actos de corrupción por parte del actual 
Gobernador Regional de Cajamarca Porfirio Medina Vásquez, esta tarde en conferencia de prensa el 
titular regional salió al frente para desmentir tajantemente tales versiones. 
 
“Están tratando de desviar la atención sobre un hecho muy puntual: las licitaciones que hiciera Jesús 
Coronel en los proyectos de agua y saneamiento en 11 ciudades de la región y las enormes 
sobrevaloraciones en favor de ciertas empresas”, dijo, tras señalar que la consejera hasta ahora no 
ha mostrado ninguna prueba de todas las acusaciones en contra de la actual gestión. 
 
“Habló de enorme corrupción en el hospital de Cajabamba, hizo tremendo show allí. ¿Nos ha 
presentado una prueba? Habló de enorme corrupción en Jaén. Trajimos al ministro de salud. ¿Nos 
ha presentado alguna prueba?” Ninguna, expresó, al tiempo de aclarar que el audio pertenece a una 
reunión del año 2011 cuando fue consejero por la provincia de Cutervo y en donde pidió a las 
autoridades de entonces aclaración sobre la “Construcción de camino vecinal Nuevo Cavico – 
Pandalle”, licitada el año 2009. 
 
“El Proyecto fue viabilizado por Jesús Coronel por 4 millones 874 mil soles, cuando se hizo el 
expediente emiten una resolución (en 2009) por un monto de 5 millones 251 mil 829 soles. Sin 
embargo, nosotros [la gestión del MAS] ejecutamos la obra por un monto de 4 millones 874 mil 
soles, casi medio millón de soles menos de su costo real”, manifestó.  
 
Dijo que la reunión la solicitó él, como consejero regional, a pedido de algunos ciudadanos que se 
quejaron de posibles irregularidades en la ejecución de la obra. “Debo señalar que esta no ha sido 
una reunión en una cantina, no ha sido una reunión en un lugar apartado”.  
 
“Que intervengan los órganos de control e investiguen la obra, a pesar de que está liquidada y al 
servicio absoluto de la población”. En el mismo sentido, pidió que se realice un control posterior y 
que si hubiera algún acto de corrupción que se sancione con todo el peso de la ley. 
 
CORTINA DE HUMO 
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El titular de la región señaló que el audio sale justo cuando el Gobierno Regional Cajamarca 
denuncia que las obras de saneamiento licitadas en el gobierno de Jesús Coronel tienen fuertes 
síntomas de corrupción. “Si yo tengo un proyecto de inversión cuyo expediente técnico dice 282 
millones de soles, pues tengo que hacer el contrato por ese monto y no por 352 millones de soles, 
excediendo en 70 millones en favor de las empresas. Eso es lo que quieren tapar”, enfatizó.   
 
“Es curioso que justo cuando sale esto, saquen este audio que busca distraer la atención de la 
población y de la prensa en otros temas”, agregó.  
 
OBRA LIQUIDADA EN 2012 
 
Sobre la obra que se menciona en el audio, el gobernador regional declaró que su expediente 
técnico fue aprobado el 22 de mayo de 2009 y cuya ejecución se venía culminando cuando él ejercía 
las funciones de consejero en el año 2011.  
 
“Esta obra está totalmente liquidada. Absolutamente concluida con todo lo que el expediente técnico 
así lo especifica. Deben participar todos los órganos de control del Estado: Contraloría, Congreso de 
la República, Fiscalía Anticorrupción, etc. para llegar a la verdad profunda de estos asuntos”, dijo.  
 
LO USARON PARA CHANTAJEAR  
 
Por último, denunció que ya tenía conocimiento del audio. “Siempre ha sido una amenaza 
permanente contra nosotros. Salió en el 2012 en una emisora de Cutervo. Y en la campaña electoral 
siempre nos amenazaban que este audio iba a salir. Inclusive hubo algunos chantajes para que este 
audio salga. Nosotros dijimos que lo saquen porque no tenemos nada que esconder”, concluyó.  
 
Se agradece su difusión 
Cajamarca, 02 de diciembre de 2015 
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